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Friedenau wird grüner: 30 neue
Baumscheiben für ein besseres Klima

&quot;Erfahren Sie in unserer aktuellen Pressemitteilung,
wie der Fachbereich Straßen in Tempelhof-Schöneberg

2024 rund 30 Baumscheiben in Friedenau erweitert. Ziel ist
die Entsiegelung zur Verbesserung der

Regenwasserversickerung und zur Reduzierung von
Hitzeinseln. Bezirksstadträtin Dr. Ellenbeck betont die

Notwendigkeit für gesunde Straßenbäume. Lesen Sie mehr
über dieses wichtige Umweltschutzprojekt!&quot;

In den kommenden Monaten wird Friedenau eine positive
Veränderung erfahren, die nicht nur das Stadtbild, sondern auch
das Mikroklima verbessern soll. Der Fachbereich Straßen des
Straßen- und Grünflächenamts Tempelhof-Schöneberg hat die
Initiative ergriffen, um rund 30 Baumscheiben in diesem
lebhaften Stadtteil zu erweitern. Diese Maßnahme ist Teil eines
größeren Plans, der für das Jahr 2024 vorgesehen ist und darauf
abzielt, die Versickerung von Regenwasser vor Ort zu fördern
sowie die negativen Auswirkungen von Luftwärmen zu
verringern. 

Die Arbeiten zur Entsiegelung sind in verschiedenen Straßen
geplant, nämlich in der Taunusstraße, der Deidesheimer Straße
und der Görresstraße. Die Planung und Beauftragung sind
bereits erfolgt, was bedeutet, dass die Umsetzung bis zum Ende
des Jahres 2024 in vollem Gange sein wird. Dies könnte eine
bahnbrechende Strategie darstellen, um den urbanen Raum in
dieser dicht besiedelten Gegend zu revitalisieren. 

Hintergrund und Bedeutung der



Entsiegelung

Die Bezirksstadträtin Dr. Ellenbeck hat die Wichtigkeit dieser
Entsiegelungsmaßnahmen deutlich unterstrichen. „Wir wollen im
Bezirk insbesondere in den hochverdichteten Gebieten Flächen
entsiegeln. Damit ermöglichen wir die Versickerung von
Regenwasser vor Ort und reduzieren Hitzeinseln in den heißen
Monaten“, erklärte sie. Diese Aussagen lenken den Blick auf ein
zentrales Problem in vielen urbanen Räumen: Hitzeinseln. Diese
entstehen häufig durch versiegelte Flächen, die die Temperatur
lokal ansteigen lassen und somit das Wohlbefinden der
Anwohner beeinträchtigen können. 

Ein weiterer relevanter Aspekt betrifft die Straßenbäume, die in
der Stadt eine unverzichtbare Rolle spielen, nicht nur als
wertvolle Sauerstoffspender, sondern auch als Lebensraum für
viele Tiere. Viele der existierenden Baumscheiben sind jedoch zu
klein, sodass sie nicht genug Wasser speichern können, um eine
gesunde Entwicklung der Bäume zu gewährleisten. Eine optimal
gestaltete Baumscheibe sollte mindestens 2 Meter breit und 4
Meter lang sein, was rund 8 Quadratmetern entspricht. Dr.
Ellenbeck hebt hervor, dass die Erweiterung dieser Flächen
entscheidend für die Gesundheit der Bäume ist. 

Diese Initiative ist ein Beispiel für eine nachhaltige
Stadtentwicklung, die nicht nur ökologische, sondern auch
soziale Vorteile bietet. Durch die Entsiegelung können
Regenwasser und Niederschläge besser in die Erde eindringen,
was nicht nur den Bäumen zugutekommt, sondern auch zur
Verbesserung der allgemeinen Wasserqualität beiträgt. 

Zusammengefasst stellt die Baumscheibenerweiterung in
Friedenau einen wichtigen Schritt dar, um sowohl das Stadtklima
zu verbessern als auch die Grünflächen in urbanen Gebieten zu
fördern. Die Umsetzung dieser Maßnahmen wird mit Spannung
erwartet, da sie die Lebensqualität der Anwohner und die
Gesundheit der städtischen Umwelt nachhaltig beeinflussen
könnten.



Details
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